

Bolivia, plomo, trabajo infantil

Hay informes que indican que menores de edad participan de la extracción del plomo en Bolivia. Según organizaciones internacionales, ONG y expertos del sector minero, se sabe que el trabajo infantil está presente en el sector de las cooperativas en Potosí, donde los niños participan en la extracción de minerales que contienen plomo, zinc, plata y estaño. Menores de tan solo 13 años trabajan en el interior de las minas, donde acarrear cargas pesadas de minerales, trabajan en túneles estrechos susceptibles al colapso, se encuentran en estrecha proximidad de explosivos, inhalan polvo y gases tóxicos, y generalmente carecen de equipo protector. Algunos niños y niñas de más corta edad trabajan con sus familias fuera de las minas en la clasificación de los minerales.